

PARIS, le 20 MARS 2014

Madame la Secrétaire Générale,

Par courrier du 12 Mars, vous m'avez fait part de vos inquiétudes relatives à l'avenir du service public.

Dans un contexte, que vous connaissez, où la France doit rétablir ses finances publiques, j'ai en effet souhaité engager un Pacte de Responsabilité, afin de restaurer l'activité et l'emploi, en particulier celui des jeunes.

Pour atteindre cet objectif prioritaire, il va de soi qu'une nouvelle hausse de la pression fiscale ne peut être retenue, sauf à n'obtenir aucun des effets recherchés. C'est pourquoi des économies doivent être engagées sans, bien entendu, remettre en cause nos services publics et, plus largement, notre modèle social.

J'ai fait le choix du dialogue social qui n'a jamais produit autant de résultats qu'au cours des derniers mois. Cette méthode sera évidemment maintenue. J'ai donc demandé au Premier Ministre de bien vouloir, comme il l'a déjà fait à plusieurs reprises, vous entretenir le moment venu des différents aspects du Pacte de Responsabilité.

Je vous prie d'agréer, Madame la Secrétaire Générale, l'assurance de ma très haute considération.

Bien cordialement,



François HOLLANDE

Madame Bernadette GROISON
Secrétaire Générale F.S.U.

104, Rue Romain Rolland

93260 LES LILAS